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令和５年度地域懇談会で出されたご意見等（当日意見及びアンケート結果） 

 

 

 

 

9 月 13 日 東小学校 参加者：29 名 

【質疑応答での意見】 

・スクールバスは、ピストン運行（例：１台のバスが１便目として瑞穂地区のバス停から学校まで児童

生徒を送り届けた後、２便目として常盤地区のバス停へ行き児童生徒を乗せて学校まで送り届ける、

というような運行）する区間もあるとのことだが、余裕を持って運行してほしい。 

 ・スクールバス下校について、児童クラブへの移動はバスを利用できないか。また低学年の児童クラブ

利用者が、高学年の下校のスクールバスに乗車することはできないか。 

 ・児童クラブの仮利用施設（勤労青少年ホーム）は希望児童が利用できる広さか。 

 ・戸狩の児童センターは令和７年度は利用できなくなるのか。 

 ・児童クラブへの保護者迎え時、自家用車が混雑しないか。 

 ・児童クラブは戸狩小学校の空き教室を活用することとし、旧小学校ごとに児童クラブを設置するこ

とが良いのではないか。 

 ・土曜日の児童クラブは保護者送迎か。 

 ・児童クラブの場所がこれまでより遠くなる分、延長をぜひお願いしたい。（仕事の都合で迎えが間に

合わない） 

 ・土曜日や学校休業日の児童クラブの開始時間を、７時３０分からに早めてほしい。 

 ・新小学校の体操服のデザインを中学校と同じにして、中学校でも使用できるようにしてほしい。 

 ・建設工事にあたり、完成を急ぐあまりに質が落ちないよう、しっかりと良いものを建設してほしい。 

【アンケートによる意見】 

 ・通学バスのダイヤについてですが、決定する前の計画状況をこまめに伝えてほしい。何度も意見を伝

えられる機会を作るべき。 

・クラス役員等の選出方法を今からでも詳しく聞きたい。 

・通学バスが中学生と同じになる時間帯があるが、トラブル等（いじめなど）に対する予測・予防・対

策も強化してほしい。 

・通学バスでの事故は絶対にあってはならない。運転（ドライバー）に対しての指導・今後も定期的な

安全指導、ドライバーの健康確認（管理）も行ってほしい。 

・現４年生、統合時卒業へと向かう６年生は、新校舎で過ごすことができず、途中から大切な最後の１

年をそのように過ごすので、子どもたちに対する配慮を十分にしてほしい。 

・建設中～引越期間、事故等のないよう、十分に管理してほしい。 

・統合、しかも４校での統合という事で、子どもたちの精神的不安、生活の変化は大きいものになる。

そういったことに対し、様々なツールでのケアを絶対に用意してほしい。 

・勤労青少年ホームで行われる児童クラブへは、先生方が引率していただけるのでしょうか。  

・仮校舎が戸狩小とのことですが、城北中も教室がたくさんあると思うので、城北中でもいいかと思い

城北中学校区の各小学校で開催した「城北小学校開校に向けた地域懇談会」で、来場いただいた方

から出されたご意見等（要望・質問含む）や、来場者からご提出いただいたご意見等は以下のとお

りです。出していただいた内容は、現在検討を行っている関係部会等で共有し、今後、対応を検討

させていただきます。 

（ご意見等について、具体的な地名等を含むご意見について表記を変えているものがあります。） 
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ました。 

・戸狩小の元気のよい子どもたちの所に入っていくというのは、なかなか勇気がいると思います。子ど

もたちの中で、戸狩の子は強い、他の子たちは弱い立場になってしまわないか心配です。やはり自分

の学校という立場は強いです。なので、仮校舎はみんなが違う学校の方がいいのかなと思いました。 

・新校舎の開校が４月に間に合わないのは仕方がないので、工事関係者の方にはあわてずに工事を進

めていただきたい。令和７年に間に合わなければ、それはそれで仕方がないので、延長してでもしっ

かりした校舎を作っていただきたい。   

・準備から会議おつかれ様でした。前回や他会場にて出たアンケート内容や質疑に対する回答の開示

が必要なのではないのかな、と思いました。   

・新しい運動服について、上着と長ズボンが薄い生地のため、冬季間大丈夫かなと心配の声がありまし

た。保温、速乾を考えての決定でしたら安心です。 

 

9 月 14 日 戸狩小学校 参加者：21 名 

【質疑応答での意見】 

・仮校舎を戸狩小とし、新校舎での開校を令和７年２学期からとした理由は。 

  （いくつかの案を想定し検討したと思うが） 

 ・通学バスの帰りはどうなるのか。 

 ・不安な気持ちの子どもいると思う。教職員の特別な配置は考えているのか。 

 ・仮校舎（戸狩小）は古くは２学級あり面積はあるが、単級になり年月長い。教室の機能を持たせるた

め掃除等が必要。先生・子どもの負担にならないように。 

 ・課外クラブへの助成金等一律徴収でなく、気持ちある人にお願いしたい。 

 ・４月の開校前などにスクールバスの試乗テスト等行い、準備をしっかり。 

 ・来年（令和６年度）は地域説明会等を行う予定はあるか。 

 ・工期が再延長になることはないか。 

 ・運動服について、開校後も前の学校のものを着ていると、運動会など統一感がないのでやめた方が良

いのでは。上の学年には一着分を補助してはどうか。 

 ・保護者の経済負担軽減のため、開校前でも運動服の販売や着用開始を早めて実施してほしい。 

 ・仮校舎を使用することとなり、戸狩以外の小学校の児童にしてみると環境が２度変わることになる

ので、養護教諭を２名配置するようなことも考えていただきたい。 

【アンケートによる意見】 

 ・参加者が少ないのは関係者が一生懸命に取り組んでいてくれるので安心、又は、お任せできるという

気持ちの表れだと思います。参加人数が少ないことは良い方向で受け止めてよいと思います。関係者

の皆さん頑張ってください。少数意見も大切にして対応してください。 

 ・本日はご苦労様でした。児童・保護者・地域の人たちみんなで祝える開校にご尽力願います。 

 ・通学路について、太田地区から徒歩で通学となるにあたり、水田の間の道路を通学路として整備され

る予定はありますか。 

 （車両のすれ違いが狭い、歩道がない、冬期はさらに狭く低学年が１人で通えるのか不安） 

 ・参加がたくさんあると良いと思いました。 

・私の地区は夏期は徒歩で通学することとなっていますが、私の地区から学校までは、一般的な小学生

の足で 40.5～54 分で着く計算となります。ただ坂道や酷暑など様々な要因を踏まえて考えると、

かなり厳しいのではないかというのが意見です。恐らく実際には 1時間以上は掛かると思われます。

私自身も学生時代に旧第三中学校まで通っていましたが、中学生の足でも 1 時間弱は通学に要して
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おりました。上記の事を踏まえると、新校舎の立地的にも夏季の「～3㎞徒歩」という条件を見直し

た方が良いのではないかと考えます。線引きが難しいかと思いますが、近年の猛暑などを考えると

「最大 2 キロ・徒歩 40分程度」が妥当ではないかと思います。 

9 月 19 日 常盤小学校 参加者：19 名 

 【質疑応答での意見】 

・保育園児の交流は計画されていないが、今後、毎年年長の児童の交流実施も検討をお願いしたい。 

 ・児童クラブは夏休み等の長期休みは朝から開館するのか。 

 ・旧校舎の後利用として、地元のスポーツクラブ等で使えないか。 

 ・後援会費等の理念は。 

 ・市道を拡幅しないのか。（大塚～城北小学校） 

 ・ (クロス) スキークラブは泉台・東と合同でも練習している。再編するにあたり備品や規約の整理が

必要。 

 ・PTA・子ども会の活動はどうなるのか。子どもが減ってきており、今の枠組みのままでは継続が難

しい。 

 ・用品を置く倉庫、体育館ステージ階段の常設化、ｽｷｰ置場の拡張等希望。 

 ・スキー、野球等グランドに備品置場の倉庫が欲しい。 

【アンケートによる意見】  

 なし 

 

9 月 20 日 泉台小学校 参加者：19 名 

 【質疑応答での意見】 

・運動会の際など、保護者が大勢集まる際の駐車スペースは確保できるか。 

 ・（学校休業日に）朝、児童クラブへ行くためのバスを出してほしい。 

 ・７月３１日に戸狩小で行った地域説明会でどんな内容の説明があったのか。 

 ・仮校舎のみバス通学となる区域のバス停はどこになるか。 

 ・通学に関する個別の要望について、あらゆる機会を通じて吸い上げていってほしい。 

 ・統合にあたり教職員の特別な配置をお願いしたい。 

 ・ＰＴＡの組織はいつ決まるか。決定後に示すのではなく、検討経過を示してもらい、いろいろな意見

を取り入れてほしい。 

 ・校舎完成後に保護者や地域への内覧会はあるか。 

 ・吹き抜けのブックメディアラウンジなど、安全に配慮してほしい。 

 ・運動服の色が、夏場は暑いのではないか。 

 ・道路整備のスケジュールを教えてほしい 

 ・夏期は隣の集落のバス停で、冬期は近所のバス停になる。冬期にバスが回れるなら夏期も含め通年、

近くのバス停にできないか。 

【アンケートによる意見】 

 ・（これまでの保護者アンケートにおいて）アンケート用紙が届かないので届くようにしてください。 

 ・教室配置ですが、２階に４学年が集まり、他学年の様子がわかる半面、学級が落ち着かない状態が起

きた場合、影響力が大きいと思う。 

 ・運動着の紺は衛生面でどうなのか（暑い） 

 ・（今さらながら）城跡はあるものの城はないが校名に城を入れることに・・・。 
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 ・2回の引越は教職員に大きな負担。 

 ・子どもたちの体力が心配。バスの到着場所を坂道下で整備したらどうか。 

 ・私服登校にしてほしい。衛生面から。⇒更衣室が必要。 

 ・バス停位置は現在の中学校のスクールバス同様に年間通じて近所のバス停にしてほしい。国道を渡

るのが危険。 

 ・PTA がどのような活動になるか。親の意見が反映できるのか？途中経過がわかるとよいと思う。 

 ・地域懇談会の資料（お知らせ）に、検討課題などをわかりやすく書いてもらうと、わかりやすいと思

います。 

 ・説明は良かった。人数が少なかったが意見は出たのでは。 

 ・中途半端に仮校舎を使わずに、新校舎で始めることはできないのか？開校を１年のばして、翌年４月

から新校舎で開校ではダメなのですか？泉台小学校だと、２回校舎が変わるので、子どもが対応でき

るか心配です。 

・駐車場は十分あるの？ 

・児童クラブは朝８時より早くできないか？スクールバスの利用ができれば。 

・丁寧な説明会でした。ありがとうございました。運動着は通年を通して着る機会があるので、冬場の

早く暗くなる時期は目立たず、下校時など心配なことがあります。反射材の使用なども検討していた

だきたいと思いました。 


